

Leistungsabzeichen abgelegt



Die Löschgruppe war gut auf die Prüfung vorbereitet.

Frichkofen. (we) Die Löschgruppe der Feuerwehr war gut auf die Prüfung vorbereitet. Kommandant Alois Nirschl und Vorstand Uli Rothbauer stellten eine leistungsstarke Gruppe vor. Knoten und Stiche konnten noch in der Halle der Freiwilligen Feuerwehr geprüft werden. Dann aber ging es in die Praxis. Das Wasser kam mehr von oben als zunächst aus den Schläuchen. Aber die Wehrfrauen und -männer trotzten dem schlechten Wetter und bauten schnell die geforderte Wasserversorgung auf. Die Wasserentnahme konnte direkt am Weilnbach installiert werden und

sehr schnell hieß es „Wassermarsch“. Die Prüfer, Kreisbrandmeister Günther Meier, Ehrenkreisbrandmeister Hilpert und Ludwig Huber als Schiedsrichter zeigten sich sehr zufrieden mit der Leistung der Löschgruppe. Auch Bürgermeister Gerald Rost und zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer waren beeindruckt. Nach einer kurzen Besprechung durch die Prüfer zu den Ergebnissen dankte Bürgermeister Rost den Angehörigen der Feuerwehr für ihren ehrenamtlichen Einsatz, der wieder zeige, dass sich Menschen für die Allgemeinheit einsetzen.